

Wz 07.08.13

Geschäftsführer der GWSG feiert 40-jähriges Jubiläum

FEIERSTUNDE Vor 13 Jahren kam Armin Maaßen an die Spitze des Unternehmens.

Armin Maaßen, Geschäftsführer der Gemeinnützige Wohnungs- und Siedlungsgesellschaft mbH Mönchengladbach (GWSG), feierte sein 40-jähriges Dienstjubiläum. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde jetzt mit Mitgliedern des Aufsichtsrates und der Belegschaft auf dieses in der heutigen Zeit seltene Ereignis angestoßen.



Armin Maaßen war in seiner bisherigen Zeit als Geschäftsführer hauptverantwortlich für mehrere Baumaßnahmen. Foto: Stadt

Maaßen ist Mitglied in verschiedenen Ausschüssen

Seit seiner Bestellung zum Geschäftsführer vor 13 Jahren sind laut dem Unternehmen, das eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Stadt Mönchengladbach ist, unter der Führung von Armin Maaßen eine ganze Reihe von wichtigen Bau- und Modernisierungsmaßnahmen in der Stadt realisiert worden.

Als Paradebeispiel für energetisches Bauen, bei gleichzeitigem Abbau von

Barrieren, gilt zum Beispiel die „Solarsiedlung Eicken“.

Jubilar Maaßen bekleidet neben seiner Tätigkeit als Geschäftsführer eine Reihe von Verbands- beziehungsweise Ehrenämtern. Unter anderem ist er Mitglied verschiedener Fachausschüsse beim Verband der Wohnungswirtschaft Rheinland Westfalen (VdW) und des Immobilienausschusses der Industrie- und Handelskammer (IHK) Mittlerer Niederrhein.

Red